

DJK Bendorf e.V. – Abteilung Basketball-

DJK-ler bestätigen das Hinspielergebnis auch in der Halle des Gegners

Am Samstagnachmittag trafen mit der Zweitvertretung der Basketballspielgemeinschaft Rübenach/ Urbar und der Herrenmannschaft der DJK Bendorf tabellenmäßig gleichwertige Mannschaften im Bürgerhaus in Urbar aufeinander. Die Bendorfer hatten sich vorgenommen die ansprechenden Leistungen in der Begegnung zuvor gegen den Tabellenzweiten aus Horchheim zu bestätigen aber diesmal auch Zählbares mit nach Hause zu nehmen.

Zunächst kamen die Gastgeber besser ins Spiel und legten mit 11: 2 einen überraschenden Vorsprung vor, der eine taktische Auszeit auf Bendorfer Seite erzwang. Die Umstellung der Verteidigung und ein konzentrierteres, mannschaftlich geschlossenes Vorgehen im Angriff zeigten umgehend Wirkung. Bereits in der 7. Spielminute hatten die Gäste aus Bendorf den Spielstand gedreht, und das erste Viertel wurde sogar mit 26 :19 gewonnen.

Im zweiten Viertel hatten sich die Urbarer dann besser auf das Bendorfer Spiel eingestellt, so dass man diesen Spielabschnitt ausgeglichen gestalten konnte, was zu einem Halbzeitstand von 36 : 43 führte.

Im dritten Spielabschnitt gelang es den DJK-lern sich leichte Vorteile zu erspielen, die dann schließlich im letzten Abschnitt, den die DJK-ler mit 24 : 11 für sich entschieden, noch deutlicher wurden. Mit einem klaren 83 : 60 Erfolg verbesserten die Bendorfer ihren Punktestand und tauschten mit dem Gastgeber den Tabellenplatz.

Für die DJK Bendorf spielten Ph. Bühler, M. Büttner, D. und M. Hahn, J. Hehl, L. Jähne, S. Leisen, L . Rosenfeld und M. Staudt

Coach: M. Normann